

27 Nouvelle-Calédonie A1-A2

Adrien nous parle de la Nouvelle-Calédonie

Bonjour, moi c'est Adrien, j'ai 28 ans. J'habite en Nouvelle-Calédonie. J'ai deux frères et une soeur; un premier frère qui habite à Melbourne en Australie, et mon autre frère habite à Paris en France. Ma soeur habite en Nouvelle-Calédonie, comme moi, et comme mes parents. Dans mon temps libre, j'aime bien faire de la randonnée, pêcher le poisson. Aussi, des fois, je vais chasser avec des amis; en Nouvelle-Calédonie, nous chassons le cerf.

Majega© tout droits réservés

11/09/2013

The logo for Majega, featuring the word 'majega' in a stylized, lowercase, blue font with a decorative flourish under the 'j'.